
Edito Majorité 

Investir pour l’avenir des canavérois :  

Pour réparer notre ville, un seul mandat ne pouvait suffire tant le retard accumulé était important. 

Avant 2014, la philosophie qui était celle de nos prédécesseurs était de réduire le plus possible la 
dépense d’investissement au point que nos équipements et notre voirie étaient devenus 
particulièrement vétustes. Ils finançaient en permanence des réparations peu durables (tuyaux, 
toitures, vitres, chaudières…). La dégradation progressive des bâtiments publics et de voirie rendait 
chaque année la situation plus dégradée et l’addition plus salée. 
 
A notre arrivée en 2014, nous avons changé cette logique : le Monument pour la paix et le square 
Rimbaud, la nouvelle école Germaine Tillion avec l’Espace municipal Jean Moulin et le City Stade pour 
20 millions d’euros, la rénovation du théâtre pour 3.2 millions d’euros, le centre municipal La Colline 
pour 1.2 millions d’euros… Sans oublier les travaux actuels à l’école du Moulin à Vent, la reconstruction 
de son gymnase et tout le reste des travaux effectués dans les bâtiments municipaux.  
 
De gros efforts ont également été faits concernant la rénovation de notre voirie : ce sont près de 20 
millions d’euros qui ont été investis, sans compter l’amélioration de l’éclairage public grâce au Marché 
à Performance énergétique qui, en plus de répondre à notre priorité en matière de transition 
énergétique, nous permet de réduire sensiblement la facture.  
 
On aurait aimé que l’opposition municipale salue cet effort de rattrapage, d’autant plus que certains 
en partageaient le constat en 2014.  
 
Nous avons bien conscience que tout ne sera possible tout de suite mais nous sommes ambitieux 
dans l’application de notre programme Horizon 2030 ! 

Investir pour l’avenir des canavérois : nous l’assumons et nous continuerons ! 


